

2025-08-07

InVersiones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/in-versiones-nacional/inversiones_532

Sostenibilidad Corporativa

Coca-Cola Femsa califica a índice verde de S&P

Las evaluaciones ESG ya no miden reputación, miden riesgo. Coca-Cola Femsa, que preside José Antonio Fernández Carbajal, obtuvo 79 puntos en la Evaluación de Sostenibilidad Corporativa (CSA) de S&P Global. Su holding, Femsa, llegó a 77 sobre 100. Los puntajes reflejan una reconfiguración interna que va más allá de la narrativa ambiental, al lograr su calificación más alta. La herramienta evalúa más de mil indicadores por empresa y define el ingreso a los índices Dow Jones de sostenibilidad, por lo que no cumplir reduce el atractivo financiero de las empresas. La estrategia del grupo, liderada por Jessica Ponce de León, va acorde con la nueva lógica del mercado, al actuar desde el núcleo, y no desde la periferia.

En noviembre próximo

Concamin hará asamblea nacional en Tampico

Será los días 13 y 14 de noviembre, cuando la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) que preside Alejandro Malagón Barragán, realice su asamblea anual en el Centro de Convenciones y Exposiciones del puerto de Tampico, Tamaulipas. Malagón tendrá un diálogo con Luis Rafael Méndez Jaled, presidente nacional de CMIC, que realizará también en esta ciudad su Congreso Internacional de Infraestructura Turística, para compartir perspectivas estratégicas sobre el futuro industrial y de infraestructura del país. Concamin está conformado por 106 organismos del sector privado.

Baja 6% huella ambiental

Lanza Michelin neumáticos ecológicos

Con una oferta de llantas que en su medición de ciclo de vida reduce 6% su huella de carbón y extiende 18% su durabilidad, la multinacional francesa, Michelin, que en México preside Faiez Pisal, distribuirá desde este mes la línea Primacy5, que llegará al país en dos fases: 60 medidas y 71 números de parte este año; y otras 35 versiones arribarán a mediados de 2026. La estrategia va por colocar su producto en sedanes y SUVs, tanto de motores de combustión como híbridos y eléctricos, subiendo el nivel en el mercado local al prometer métricas de mejor desempeño y ahorro energético.

Coberturas globales

GMX y Lloyd's firman alianza estratégica

La empresa de cobertura de riesgos, Grupo Mexicano de Seguros (GMX), que fundó Jesús Romero Salas y dirige Jorge Flores (parte de Grupo Valore que preside Javier Llamosas Portilla, también propietaria de Ana, Prevem y Argos), firmó un acuerdo con la aseguradora británica Lloyd's, con sede en Londres y presencia en más de 200 países y territorios, para ser su socio local en México. Se trata de la segunda alianza internacional de los británicos que primero se aliaron con Sukoon Insurance en Emiratos Árabes Unidos. Con esto, la mexicana

amplía su red y oferta de pólizas globales en ramos como Daños, Responsabilidad Civil, Marítimo, Líneas Financieras y otras áreas especializadas a nombre de Lloyd's.

Innovation Campus

Samsung capacita más de 1,000 jóvenes en tecnología

Con la idea de impulsar la educación y la tecnológica como herramientas de crecimiento profesional, Samsung México, que preside Thomas Yun, arrancó la edición 2025 de Samsung Innovation Campus, para formar jóvenes mexicanos de 18 a 29 años con habilidades y conocimientos para el mercado laboral. Este año el programa se enfoca en inteligencia artificial, programación, resolución de problemas y trabajo en equipo, validadas por el Ceneval y la UDEM emitirá un certificado con valor curricular. Desde su inicio en 2021 ya se han capacitado a más de mil jóvenes. A partir del 27 de agosto se abrirá la convocatoria en el portal de Samsung Innovation Campus.